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文化祭をやり切って 

 おかげをもちまして、10月29日(土)にビバホールにて予定どおり文化祭を開催すること

ができました。ありがとうございました。当日は本当によいお天気で、学校と会場との移動

もプチ遠足ぽくって、会場にやってくる生徒たちの何とも楽しそうな表情が印象的でした。 

そんな生徒たちも、会場入りしてから様々な表情を見せました。出演前の緊張感のある表

情。発表を終えて自分の席に戻った時のほっとした表情。ほっとしすぎて、ついウトウトと

し始める柔らかな表情。目の前で繰り広げられるステージを見な

がら、隣の友達と笑い、語り合う屈託のない楽しそうな表情。そん

な数々の表情の中でも特に心に残ったのは、生徒会の役員をはじ

め「Yabu Tube」の出演者がステージ袖で見せていたギラッとした

表情でした。出演前の高ぶる気持ちを何とか落ち着かせ、集中力を

高めていこうとする、それはそれはいい表情をしていました。 

 閉会式の講評で述べたように、３年生を中心とした全校生による

「養父中パワー」を随所に感じることができた素晴らしい文化祭になったのではないかと

思っています。講評ではいささか感極まってしまい、言葉足らず

となってしまったことを反省しています。ついては、この紙面を

お借りして、次のふたつを補足させてください。 

 まずは吹奏楽部の皆さんへ。閉会式が演奏の直後であったせ

いか、あまりに感動がホットすぎて講評の中でうまく触れるこ

とができず、反省しています。 
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＜生徒会によるオープニング＞ 

＜吹奏楽部の皆さんへ＞ 

 開会式でも述べましたが、３年生の皆さん、今日まで本当にお疲れ様でした。バンド全体を引

っぱってくれたことに感謝します。そして今日の熱演。とても楽しいステージでした。所々で登

場した猫バスやトトロ、コナン君や吉田先生の「メッ！」のサインも楽しい要素ではありました

が、何よりもメンバー一人一人がとにかく楽しそうに演奏している姿に引き込まれました。 

ステージで楽しく気持ちよく演奏できるって最高なことです。スタンドプレーもステキでした。 

やっぱりバンドで演奏する醍醐味はこうしたステージで感じるものだと思います。みんなの

音でつながっているという躍動感がダイナミックに伝わってきて、 

客席も大いに盛り上がりました。 

ビバホールという音響の良いステージで最後にみんなが響かせた 

音は、きっとみんなのこれまでのがんばりも乗せて豊かな余韻とし 

て広がっていったように思います。ステキなステージ、本当にあり 

がとう。アンコールに「笑点」とは、いい選曲でした！ 

＜開演前の会場＞ 



 ふたつめは、２年生と１年生の皆さんへ。講評の中で次のことも伝えたかったのですが、

うまくまとまらず、伝え損ねてしまいました。このことについても大いに反省しています。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初めてビバホールで開催した文化祭。いかがでしたでしょうか。ご意見やご要望等がござ

いましたら、また来年度に生かしていきたいと思いますので、ぜひお寄せください。 

 

 

10月29日(土)・30日(日)にソフトテニス部が県大会に出場しました。 

ソフトテニス部 
10/29(土) 

10/30(日) 
赤穂海浜公園 

文化祭当日の29日(土)は個人戦が行われ、本校から○○-

○○ペアが出場しました。辛くも１回戦で惜敗。悔し涙に

濡れました。続く30日(日)は団体戦。前日の悔しさを胸に

今度は団体で挑み、１回戦は播磨南中に勝利。２回戦はシ

ード校の飾磨東中を相手に健闘しましたが惜敗。 

 

 

「To Be a Good School」（良い学校をつくろう） 

新人戦の結果 

＜２年生と１年生の皆さんへ＞ 

昨年度の文化祭では２年生だった今の３年生。その時は先輩である３年生の動きを見て、「あ

んなふうにやれるのだろうか」ときっと思ったはずです。でも今回、しっかりとできました。昨

年度の３年生の取組をしっかりと引き継ぎ、さらに文化祭をブラッシュアップさせてくれまし

た。今の２年生も、そして１年生も、きっと来年度にはまた、自分たちらしく趣向を凝らして文

化祭を創り上げてくれるものと期待しています。 

 きっと２年生も１年生も「僕たち、私たちに本当にできるんだろうか」と思っていることでし

ょう。でもできてしまうのです。１年生は１年生なりに、２年生は２年生なりに、毎日の授業や

部活動、年間を通して開催される学年・学校行事など、目の前のことに対して、自分の力を試し

ながら仲間とともにしっかりと誠実に取り組んでいくことにより、知らず知らずのうちに「養父

中パワー」が養われ、あの体育大会や今回の文化祭のようなことができてしまうのです。 

不思議と言えば不思議です。だから毎日、自分の取り組み方をよりよく調整しながら、これか

らも「元気に、明るく、前向きに、仲間とともに」進んでいってください。 

＜ お 詫 び ＞ 
 文化祭では、せっかく会場にお越しいただきましたのに、席数の関係でお座りいただけなかった

保護者の方もおられたかと思います。申し訳ございませんでした。 

また当日は、会場の様子をオンラインで配信することをご案内していましたが、通信状況がなか

なか安定せず、十分に配信することができませんでした。楽しみにされていたご家族の方もおられ

たかと思います。ご期待に添うことができず、申し訳ございませんでした。 

＜各クラスの合唱＞ ＜余根田 直樹さんの講演＞ ＜３年生の学年合唱＞ ＜まろにぃさんの落語＞ 

＜２年生のバンド登場！＞ ＜Yabu Tube の広告＞ ＜１年生も漫才で登場！＞ ＜イラスト展の表彰＞ 


